

掲示板のことば

迷惑!!

生きるとは

確かに

そうじゃ!!

Dr.
ベガ
パンク

2024. 08

世界的に有名な科学者、Dr.ベガパンク・・・、実はアニメ「ONE PIECE」に出てくる、とても謎の多い登場人物です。バーソロミュー・くまがベガパンクに自我を消される時、くまが自分の自我を取り出して「これがおれの“人生”か…どれだけの人に迷惑をかけたろう」とつぶやいた直後のベガパンクの言葉です。

くまが取り出した自我を読み解き、ベガパンクは、くまが生まれてからどれだけ多くの人に迷惑をかけ、そして愛されてきたのかを知ります。

現実のことですが、最近よく「迷惑をかけたくない」という言葉を聞きます。自分がいのちを終えた後に、遺される家族に迷惑をかけたくない。歳を重ね、自分の身体が思い通りにならなくなった時に、家族や周りの人に迷惑をかけたくない。学校でも言われるかもしれませんが、「他人に迷惑をかけないように」と。

自信を持って言えますが、僕は誰かに迷惑をかけて生きてゆくことしかできません。誰かに助けてもらわなければ生きてゆくことはできません。

生きてゆくということは、誰かに迷惑をかけることなのかもしれません。でも、自分も誰かに迷惑をかけられているし、誰かを助けているかもしれません。

迷惑をかけ合って、支え合って、人は生きてゆくのではないのでしょうか。

迷惑かけるけど、よろしくね。そう言い合える社会を、家族の関係を願います。

ところでこの「迷惑」という言葉は、仏教の言葉です。仏の智慧を知らないため、生きることに迷い、とまどう、そんな私たちのありようを表す言葉です。

ベガパンクは、そのことに気付いたのかもしれません(ちょっと言いすぎ…)。

真宗大谷派 光明寺住職 小林尚樹